

KV RLP  
**Gerhardt**  
WAHL 2016  
**MEDICO**

**Dr. Günter**

**PRO**

**Die Liste für**

**Ärzte**

28.

Oktober 2016  
Liebe Frau Kollegin,  
lieber Herr Kollege,

mittlerweile sind die Wahlunterlagen bei Ihnen angekommen. Wir möchten nachfolgend auf häufig gestellte Fragen und Kritikpunkte eingehen, deren Beantwortung bzw. Klarstellung Ihnen die Entscheidung erleichtert, der PRO MEDICO Liste Ihre Stimme zu geben.

Wir haben uns mit gutem Grund für eine gemischte Liste entschieden, bestehend aus Haus- und Fachärzten. Im täglichen Berufsalltag arbeiten Haus- und Fachärzte kollegial gut zusammen, um sich dann im berufspolitischen Alltag öffentlich als feindliche Lager zu präsentieren. Das schwächt unsere politische Einflussnahme, die in den letzten Jahren nachweislich im gleichen Maße abgenommen hat, wie der sog. HA-FA-Konflikt sich v.a. in der KBV und auch der KV RLP zuspitzte. Ohne diesen hausgemachten Konflikt gäbe es beispielsweise kein selektives Strafrecht für Ärzte, das Antikorruptionsgesetz. Bei einer Zahl von 150 000 niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten können wir uns diesen Luxus politisch eigentlich nicht leisten, wir tun es trotzdem und konterkarieren damit die Leistung unserer Kollegen rund um Dr. Hermann Hartmann, der 1900 seine Kollegen aufforderte, sich zu organisieren, um der übergroßen Macht der Krankenkassen entgegenzutreten.

**Back to the roots liebe Kolleginnen und Kollegen, Haus- und Fachärzte in RLP.**

Der häufig geäußerten Feststellung „Herr Gerhardt hatte seine Chance“ möchten wir entgegenen, dass Günter Gerhardt erst in der Mitte der 1.Legislaturperiode der KV RLP am 5.September 2007 zum Vorstandsvorsitzenden gewählt wurde und er gerade mal 3 Jahre Zeit hatte, entstandenen Schaden wieder gut zu machen und das mit Frau Ultes-Kaiser als Stellvertreterin, was eine kreative Arbeit „pro medico“ nicht gerade erleichterte. Jetzt als Vorsitzende lässt sie in ihrem jüngsten Rundbrief an **alle** Ärztinnen und Ärzte ihren Stellvertreter, Herrn Heinz (HA) unerwähnt, benennt wohl aber Herrn Sackenheim, das 3. Vorstandsmitglied (FA). Sie sind es gewohnt, aus Symptomen eine Diagnose herauszulesen: Zeugt dies von einer fairen, kollegialen Zusammenarbeit?

Welche Ziele die Liste **Dr. Günter Gerhardt PRO MEDICO** im Visier hat, möchten wir Ihnen in unserem nächsten Brief mitteilen. Nachzulesen sind sie aber auch im **Ärzte Forum RLP** [www.aerzte-rlp.de](http://www.aerzte-rlp.de)

Mit einem herzlichen Gruß verbleiben Ihre Kolleginnen und Kollegen aus RLP

Dres. med. Günter Gerhardt, Steffen Giese, Enno Eißfeller, Thomas Saalfrank, Cornelia Tovar, Wolfgang Hauth, Christian Krupp, Kerstin Sögding-Beck, Jacob Müller, Jörg Gabler, Werner Armbrust, Valeria Drees, Harold Gräbner, Karl F. Resch, Michael Schedler, Hans Josef Sehn, Ernst Schäfer und Michael Conder